

Mit dem Rad nach Münsterschwarzach

In diesem Jahr feiert die Abtei ihr 1200jähriges Bestehen. Die Rottendorfer SPD hat sich dieses Ziel für die "Radtour 2016" ausgesucht. Ohne Zwischenfälle ging es über Effeldorf, Bibergau, Dettelbach und Stadtschwarzach nach Münsterschwarzach. Dort vor der weithin sichtbaren Abteikirche wurden die Radler zur Führung durch die Kirche mit Krypta erwartet.



.. aufmerksame Zuhörer in der Abteikirche

Die wechselvolle Geschichte der Klosteranlagen mit den Einschnitten durch die Säkularisation und auch durch das unselige Dritte Reich fand aufmerksame Zuhörer. Nach der Führung - die Kosten hat der SPD Ortsverein übernommen - bestand noch ein wenig Zeit um in Ruhe z. B. die Ausstellung zur 1200-Jahr-Feier anzusehen.



.. im Klosterhof in Erwartung der Abfahrt nach Sommerach

Dann ging es wieder aufs Rad und in Erwartung der Einkehr ganz schnell nach Sommerach. Dort war im "Gasthaus zum Schwan" reserviert und ofenfrische Schäufole fanden u.a. ihre Abnehmer. Die Rückfahrt nach Rottendorf mußte dann in Dettelbach wegen eines aufziehenden Gewitters mit der Einkehr in einem Cafe unterbrochen werden. Letztlich ging es aber nicht ganz ohne Regen über Bibergau und Effeldorf zurück nach Rottendorf. Es hat wieder Spass gemacht und auch 2017 wird sich die Rottendorfer SPD ein interssantes Ziel in unserer Umgebung aussuchen.

Georg Wagenbrenner
stv. SPD-Ortsvorsitzender

Bildergalerie











- Benediktinerabtei
Münsterschwarzach
- ← Klosterpforte
 - ← Egbert-Gymnasium
 - ← Theatersaal
 - ← Sportanlagen
 - ← Fair-Handel
 - ← Friedhof
 - ← Toiletten
 - Haus Benedikt
 - Buch und Kunst



